



Grenzenlose Formenvielfalt
dank raffinemtem Schiebesystem

Boundless variety of forms, thanks
to sophisticated sliding system

—
Egal, ob Ihnen gerade danach ist, Ihre Gedanken vor dem lodernden Kaminfeuer spielen zu lassen, oder Sie lieber aus dem ausladenden Fenster die Skyline bestaunen – beim DS-1064 gestalten Sie Ihre Welt selbst.

Da sich die Rückenlehnen frei und überall positionieren lassen, genießen Sie die Aussicht, die Sie gerade wünschen – dank der allgemeinen Grosszügigkeit, die bei diesem Möbel mitschwingt.

Dank einer weiträumig gestalteten Grundstruktur lassen sich weitere Elemente modular hinzufügen. So bekommt man seine eigene, unverwechselbare Wohnlandschaft, ein kleines individuelles Paradies des Wohnens.

—
Whether you're looking forward to letting your thoughts play in front of the blazing fireplace or you would rather admire the skyline from the expansive window, with DS-1064, creating your own world is up to you.

Because the backrests can be positioned freely and anywhere, you can enjoy whatever view you want – thanks to the general generosity that resonates with this item of furniture.

Thanks to its large-scale basic structure, additional, modular elements can be added. This gives you your own, unmistakable seating landscape, a tiny slice of paradise all your own.



Wohnparadies

Hier gestalten Sie spielend
Ihre eigene Landschaft

Living in paradise

Where creating your own
landscape is child's play

DS-1064 River



**Echte Freiheit:
Sie bestimmen die Form**

Das DS-1064 vereinigt hohen Sitzkomfort mit ästhetischen und funktionalen Qualitäten, ist grenzenlos in der Formenvielfalt und der visuellen Interpretation – ein wahrer Ausdruck von Einlichkeit. Organisch gerundete Sitzflächen in verschiedenen Formen, Radien und Größen, um 360° stufenlos verschiebbare Rückenlehnen und ein leichtgängiges, patentiertes Schiebe- system schaffen unbegrenzten Spielraum für immer wieder neue Inszenierungen.

**Real freedom:
You determine the form**

DS-1064 combines a high level of seating comfort with esthetic and functional qualities and is limitless in its variety of forms and visual interpretation – a true expression of coherence. Organically rounded seating surfaces in different forms, radii and sizes; 360°, infinitely movable backrests and a smooth-running, patented sliding system create unlimited latitude for ever new stagings.



► functions

DS-1064 Masse / Measurements

Abschlusselemente links / End elements left

/12	
/13	
/09	
/19	
/29	
/39	

Zwischenelemente / Intermediate elements

/18	
/49	
/50	
/97	

Füsse / Legs

A



B



/10	
/20	
/30	
/40	

special functions
360°



Dazu passend / Combine with



DS-5020



DS-278



DS-1164



de Sede AG
info@desede.ch
desede.ch